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編集後記
　今号は、原稿依頼させていただいた皆さんから驚くほど早く原稿をい
ただけました。ありがとうございます。スムーズに原稿が集まると委員長と
して大変嬉しいのです。今月は行事も多く記事不足に悩む事もありませ
んでしたが、先 を々考えますと、大丈夫かな？と不安を抱えております。
更に原稿依頼も活発にさせていただきたく思います。
次の発行は来年１月となりますので、少し早いですが「本年も有難うござ
いました。良いお年を。」　　　　　　MC広報委員長　福山　宏

■事務局
〒792-0025
新居浜市一宮町２丁目4番８号新居浜商工会館2F
TEL(0897)34-9400　FAX(0897)34-9404
E-mail niihama@204-lc.club　URL http://204-lc.club

■例会日時　毎月第2･4水曜日　12:15～13:30
■例 会 場　〒792-0007
　　　　　　新居浜市前田町6番9号
　　　　　　リーガロイヤルホテル新居浜　
　　　　　　TEL(0897)37-1121
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●●● １1月第一例会 ●●●
ドネーショントピックス

●●● 11月第二例会 ●●●

We Serve
後藤　達也　本日はどうしても出席しなければならない会議がありますの
　　　　　　で例会を欠席させていただきます。すみません。
田村征夫、近藤充徳　前日はお世話になりました。久しぶりに若返りまし
　　　　　　た。また機会があれば宜しく！！
金田　智行　昨晩の皆既月食は残念ながら見れませんでした。という
　　　　　　か、あることを知りませんでした。子供のスマホ写真で見せ
　　　　　　てもらいました。次回は3年後だそうですね。
能瀬　伸一　来週は釣り倶楽部第 1 回目の釣行です。楽しみにしていま
　　　　　　す！
佐伯　澄男　今年もあと二ヶ月を切りました。お体ご自愛下さい。
神野　雄太　第 1 回 GOTO カップゴルフ優勝しました。同伴競技者の
　　　　　　後藤会長、新田前会長、事務局白石さんありがとう。
松浦　一雄　入院お見舞いありがとうございました。胃のポリープを切除
　　　　　　し検査をしたら、ごく初期の胃がんでした。順調に回復して
　　　　　　います。
古川　貴章　少し寒くなってきました。お体気をつけて下さい。
続木　　剛　人手不足が半端ないです。製造業に興味のある若い方を
　　　　　　紹介して下さい。
大上　幸雄　能瀬第一副会長、本日は会長代理お疲れ様でした。仕事
　　　　　　の都合で早退させていただきます。申し訳ございません。
山下　邦俊　10月第二例会を欠席しましたのでドネーション。
宇野　博文　秋の花粉が少し楽になってきました。庭の草引きもゴルフも
　　　　　　頑張りたいと思っています。
白石　誠一　釣り倶楽部発足おめでとうございます。
岡村真里哉　寒暖差激しい毎日です。体調には気をつけましょう。
有富　正治　次回の第二例会は隣り合わせで我が社の 40 周年式典
　　　　　　及び祝賀会を行います。少ししか出席できませんがご理解
　　　　　　お願いします。
加藤　久博　朝晩寒くなりました。風邪など引かないようにお体ご自愛下
　　　　　　さい。
永易　明洋　11 月となり後二ヶ月足らずとなりました。体調を維持し年末
　　　　　　を乗り切りましょう。
矢野　健司　タイミングが合わずゴルフ大会に参加できてません。今度こ
　　　　　　そと思い練習に励みます。
塩見　公一　家族会に出席ありがとうございました。
三木　悠司　皆既月食を子供と一緒に見ましたが、2人ともいまいちピン
　　　　　　ときていないようでした。
塩見　秀晴　11 月 13 日の愛リバー・愛ロード清掃奉仕、天気予想が
　　　　　　心配ですが宜しくお願い致します。
藤縄　洲二　紅葉の時期になってきました。平和でいいですね。
西原　謙一　昨日の皆既月食、天王星食に感動 !
高木　泰斉　寒くなってきましたのでお体ご自愛下さいませ。
石川　　稔　遅刻して申し訳ありません。
石川　敏則　11月13日（日）愛リバー・愛ロード清掃宜しく。雨でなけれ
　　　　　　ばいいが。
・・・寒くなってきました。皆様お体ご自愛下さい・・・
高橋在錫／大竹崇夫／篠原大蔵／伊藤久門／村上博昭／河端信人
／近藤充徳／福山　宏／大石隆憲

後藤　達也　先日に続いて夜間例会の準備、設営と塩見委員長はじめ
　　　　　　計画財務委員会の皆さんご苦労様です。
金田　智行　やりましたね日本代表。決勝点の浅野選手、3 年に一度
　　　　　　しか決まらないトラップからの 4 年に一回しか決まらないシ
　　　　　　ュート。素晴らしい !ドイツの右サイドバックは昨晩寝られな
　　　　　　かったでしょう。

伊藤　龍一　第一回釣りクラブに参加致しました。早朝からお酒を飲ん
　　　　　　で釣りをして楽しい一日でした。設営していただいた能瀬
　　　　　　さん塩見さん大変お疲れ様でした。
能瀬　伸一　本日は遅刻してしまい大変申し訳ありませんでした。ファイ
　　　　　　ン込みです。
有富　正治　今晩は、隣で当社の40 周年式典と祝賀会をしておりお騒
　　　　　　がせしますが、ゴメン。 
佐伯　澄男　夜間例会、計画財務委員会の皆様ありがとうございます。
白石　誠一　日本対ドイツ、バンザイ。 
西原　謙一　ワールドカップ日本初戦勝利に感動。
真鍋　憲夫　ワールドカップサッカー、昨日のドイツとの試合は素晴らしい
　　　　　　結果でしたね！！玉点勝利おめでとうございます。我が愛媛
　　　　　　出身の二選手の今後の活躍をお祈り申し上げます。
山下　邦俊　昨日のサムライブルーは見事でした。日本人サポーターの
　　　　　　終了後の後片付け清掃と代表が使ったロッカールームの後
　　　　　　片付け清掃と折り鶴も見事でした。
岡村真里哉　昨日は大雨の中ゴルフ疲れました。参加された皆様もお疲
　　　　　　れになったことでしょう。下手でも晴れの日ゴルフがいいで
　　　　　　す！！お疲れ様でした。
加藤　久博　夜間例会に感謝して。
永易　明洋　11/20 釣り倶楽部で釣りに行ってきました。お天気に恵ま
　　　　　　れました。昼食の料理は大変美味しかったです。塩見さん、
　　　　　　能瀬さん準備ありがとうございました。
宇野　博文　久しぶりの夜間例会です。計画財務委員会の皆様ご苦
　　　　　　労様です。コロナ禍ですが懇親会も楽しみにしています。 
河端　信人　本日も宜しくお願いします。
青野　泰介　昨日の 2Rゴルフに参加しました。久しぶりのゴルフ、やは
　　　　　　り良いスコアは出ませんね。でもお昼のランチを美味しく食
　　　　　　べました。
高木　泰斉　2R親善ゴルフ大会お疲れ様でした。
福山　　宏　昨日の 2R 親善ゴルフ大会、雨と雷で大変なゴルフでした
　　　　　　が今治カントリーは楽しかったです。晴れた日に行きたいで
　　　　　　す。
村上　博昭　サッカーW 杯サムライブルードイツに勝利おめでとうございま
　　　　　　す。グループステージ突破目指して頑張れ！！
神野　雄太　ワールドカップ独に歴史的勝利を祝して。
石川　　稔　サッカーであのドイツに日本が勝ちました。だからスポーツ
　　　　　　は面白いんですね。
松浦　一雄　日本サッカーの勝利を祝います。この勢いで決勝進出して
　　　　　　まずはベスト8を目指して下さい。
濱野　剛年　本日の懇親会は司会、頑張ります。
塩見　公一　釣り大会なんとボーズでした。次は大物釣ります。皆さん
　　　　　　お疲れ様でした。
古川　貴章　サッカー、ドイツに勝利、ヤッター。
塩見　秀晴　11 月13日愛リバー・愛ロード雨天のため中止になりました
　　　　　　が 12 月には実施する。多分 12/18（日）です。決定し
　　　　　　たときは宜しくお願い致します。
矢野　健司　新会員オリエンテーションに参加しました。ライオンズクラブ
　　　　　　の奉仕の心を学びました。
西原　謙一　３年ぶりの祭りが開催できて非常に良かったです。
今村　　忍　2ヶ月前に来た車に突っ込まれました（涙）が今日ピカピカ
　　　　　　になって帰ってきました。気をつけます！
篠原　大蔵　またコロナが増えてきております。まだこの日々 が続くのかと
　　　　　　思うとうんざりですね。早く以前の日常に戻ってほしいもの
　　　　　　です。
・・ワールドカップ日本がドイツに勝利！素晴らしい・・・
高橋在錫／真木泰彦／伊藤久門／大石隆憲／上野　剛／新田久司
／大竹崇夫／外山貴一
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12月 誕生日おめでとうございます
　天野　淳、藤縄洲二、篠原大蔵

12 月結婚記念日おめでとうございます
　加藤久博、白石誠一、高橋在錫、続木　剛

ゾーン・地区・国際協会の動きゾーン・地区・国際協会の動き
第 1回３奉仕委員会及び合同委員会
　１２月１０日（土）13:30 ～　香川県まんのう町　
第2回ガバナー諮問委員会、ゾーンレベル会員委員会
　１２月２４日（土）14:30 ～　新居浜中央 LC

行  事  予  定

Niihama Lions Club 会長スローガン「こころをこめた奉仕を」

・理事・委員長会及び例会
理事･委員長会 １２月１２日（月）18:30 ～ 商工会館 3F
１２月第一例会 １２月１４日（水）12:15 ～リーガロイヤルホ

テル新居浜

１２月第二例会 １２月２６日（月）12:15 ～リーガロイヤルホ
テル新居浜

・委員会
計画財務委員会 １２月　５日（月）18:30 ～ 事務局
青少年委員会 １２月　６日（火）18:30 ～ 事務局
MC広報委員会 １２月　８日（木）18:30 ～ 事務局
保健福祉委員会 １２月　９日（金）18:30 ～ 事務局
環境保全委員会 １２月１９日（月）18:30 ～ 事務局
出席大会委員会 １２月２６日（月）例会終了後　  リーガロイヤル  　  ホテル新居浜

会員会則委員会 １２月２７日（火）18:30 ～ 事務局
・クラブ・その他行事予定
第２回愛リバー・愛ロード清掃奉仕
　１２月１８日（日）7:00 ～　商工会館周辺
新居浜ロータリークラブ創立７０周年記念式典
　１２月１７日（土）15:30 ～　リーガロイヤルホテル新居浜
・部会・同好会
ゴルフ部会　　　　１２月　４日（日）10:04 ～   新居浜CC
囲碁部会　　　　　未定
つれづれの会　　　１２月２６日（月）18:30 ～　波満蝶
くらげの会　　　　奇数月の予定   
スポーツ部会　　　12 月 9､23 日（金）19:30 ～     川東中学校
ネットの会　　　　　　　　　　　　　　　　   随時活動中
しまなみ海道をいつか走破する会　　　　　　　随時活動中
五輪の会　　　　　　　　　　　　　　　　　　随時活動中
釣り同好会　　　　　　　

　　　　　
リーダーシップ研修会を終えて

副幹事　  河 端  信 人　　　開催日：令和 4年 11 月 12 日（土）　開催地：今治地域地場産業振興センター
　　　　　　　　　　　　　　　　　　        　

11 月理事・委員長会
11月 7日（月）18:30～ 商工会館3F研修室

11月 13日 ( 日 )　新居浜CC

後 藤 達 也

白 石 康 代

佐 伯 澄 男

大 石 隆 憲

準優勝

3　位
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●会長挨拶　後藤達也会長
今期も早四ヶ月を過ぎました。これから年末商戦でバタバタしそ
うですし11 月12日には DＣ SANTAANA　LC の記念式典
もあります。式典への贈り物として道細工を作成していただきま
した。
●審議事項
１．２Ｒ新会員オリエンテーション、リーダーシップ研修会登録
　　料について　　６,０００円 (1,500 円×4)
２．２Ｒ親善ゴルフ大会登録料、賛助金の支出について
　 登録料４,０００円／人　　賛助金５,０００円（１クラブ）
３．松浦一雄さん入院お見舞金の支出について
　　１０,０００円
４．村上博昭さん実母ご逝去お香典の支出について
　　２０,０００円
５．第１回献血決算報告について
６．第３３回新居浜市中学生英語スピーチコンテスト決算報告
　　について
７．１０月家族会決算報告について
８．１１月第二夜間例会予算案について
９．委員会開催の変更について
・出席大会委員会
　１１月２４日（木）→　２５日（金）１８：３０～　事務局
　・保健福祉委員会
　１２月　８日（木）→　 ９日（金）１８：３０～　事務局

● 報告事項
１．１１月１２日（土）今治地域地場産業振興センター
　１３：４５～
・２リジョン会議　
　出席者：伊藤嘉秀２Ｒ-ＹＣＥ･国際関係･ライオンズレオ委員
・２Ｒリーダーシップ（指導力育成）研修会　１５：００～
　出席者：河端信人副幹事
・新会員オリエンテーション　１５：００～
　出席者：L 西原謙一、L 矢野健司、（引率者）古川貴章
　会員会則副委員長、伊藤嘉秀２Ｒ-ＹＣＥ･国際関係･ライオ
　ンズレオ委員
２．DC SANTA ANA ライオンズクラブ結成５０周年記念式典  
　１１月１２日（土）
　記念品、ドネーション、お祝いメッセージを送ります。
３．第２回愛リバー・愛ロード清掃
　１１月１３日（日）　７：００～　商工会館周辺
４．２Ｒ親善ゴルフ大会
　１１月２３日（水･祝）今治カントリー倶楽部
● 委員会報告
　計画財務委員会
　　海産物の物価が高騰しておりますが年末商戦をお願いし
　　ます。
　ＭＣ広報委員会　事業に関しての原稿依頼が行きますので
　　宜しくお願い致します。
　保健福祉委員会
　　次回の献血の日程は来年１月末頃を企画中です。
　環境保全委員　１１月１３日（日）7:00～愛リバー・愛ロード
　　清掃を開催致しますので参加よろしくお願いします。

　去る 11 月 12 日（土）に、今治地
域地場産業振興センターで行われ
た、リーダーシップ研修会に参加し
てきました。
15 時から 2 時間程度の研修会でし

た。
　今回の講師をされた方は、元地区ガバナー・地
区名誉顧問・地区 GMT コーディネーターの真鍋
隆様でした。香川県の、こんぴらライオンズクラブ
から来られてました。
　内容は、ライオンズクラブの歴史の説明から始ま
り、目的、綱領などについて、そしてリーダーシップ
について詳しく教えて頂きました。
　なかでも、私が興味を持ったのは、リーダーとし
て必要な性質という話のなかの、「良いリーダーと
いわれる人々の多くは、精神的で信念を持ち、知

的で粘り強く、そして自分の意思を貫く能力を持っ
ていると思われる。意欲のない人はリーダーとはなり
えない。」という言葉でした。
・信頼されること
・公平であること
・人々が何を望み、何に関心があるかを把握して 
　いること
・知り得た情報を的確に流すこと
・明るい見通しを持って、人々を励ますこと
・最終的な責任を受けて立つこと
　と具体的に書いてありました。
　自分は、出来てないなあと思いながら、少しさび
しい気持ちになりましたが、とても勉強になりました。
この研修に参加させていただき、ありがとうございま
した。これからも、この言葉を忘れずに、日々前を
向いて歩んでいこうと思います。

た。

　１１月１２日土曜日に今治地域地場
産業振興センターに於いて２リジョン
会議が開催されました。
　会合では、佐伯晴幸ＲＣと関野
邦夫元地区ガバナー・地区名誉顧
問のご挨拶の後、ＲＣと各ＺＣ、地区

委員からの報告がありました。
　佐伯ＲＣからは、地区キャビネットの会計と年次
大会実行委員長が交代されたと報告がありました。
　ＺＣからは、２Ｚで LCIF5,000 ドル献金が２クラ
ブから実行されシェアリング交付金の申請を行うと報
告、また、市村地区ガバナーから今年度アクティビ
ティーとして依頼のあった「子ども食堂支援」に付
いて、今治市内の子ども食堂に 1,5トンの新米を寄
付することが決定したと活動報告が有りました。
　４Ｚからは、防災協定をゾーンと 4 クラブが共同
して、西条市社会福祉協議会と締結することが決
定したと報告がありました。
　地区委員からは、「子ども食堂支援」の一環とし

て、新居浜ひうちライオンズクラブからの申請で、１
月２８日に中萩公民館で丸亀製麺のキッチンカーに
よる、子どもへのうどん無料配布が行われると報告、
ＤＸ委員からは、来期の委員会構成が承認されて、
ＤＸ委員会はなくなり業務は、高松に設置した情報
センターが一括して行うと報告がありました。
　私からは、来期夏のＹＣＥについて、コロナと国
際情勢を鑑み中止になったと報告いたしました。

　　　　　
336-A地区2リジョン会議に出席して　　開催日：令和4年11月12日（土）

YCE・ライオンズレオ・国際関係委員　伊 藤  嘉 秀　　　　　　　開催地：今治地域地場産業振興センター
　　　　　　　　　　　　　　　　　　        　

問の
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第1491回  11 月第一例会
11月 9日（水）12:15～ リーガロイヤルホ

テル新居浜

第1492回  11 月第二夜間例会
11月 24日（木）18:00～ リーガロイヤルホ

テル新居

■開会ゴング
■会長挨拶　第一副会長　能瀬伸一
■審議事項
１．２Ｒ新会員オリエンテーション、リーダーシップ研修会
　登録料について　　６，０００円 (1,500 円×4)
２．２Ｒ親善ゴルフ大会登録料、賛助金の支出について
　 登録料４,０００円／人　　賛助金５,０００円（１クラブ）
３．松浦一雄さん入院お見舞金の支出について
　　１０,０００円
４．村上博昭さん実母ご逝去お香典の支出について
　　２０,０００円
５．第１回献血決算報告について
６．第３３回新居浜市中学生英語スピーチコンテスト
　決算報告について
７．１０月家族会決算報告について
８．１１月第二夜間例会予算案について
９．委員会開催の変更について
・出席大会委員会
　１１月２４日（木）→　２５日（金）１８：３０～　事務局
・保健福祉委員会
　１２月　８日（木）→ 　９日（金）１８：３０～　事務局
■報告事項
１．１１月１２日（土）今治地域地場産業振興センター
　１３：４５～
・２リジョン会議　
　出席者　伊藤嘉秀２Ｒ-ＹＣＥ･国際関係･ライオンズレオ委員

・２Ｒリーダーシップ（指導力育成）研修会　１５：００～
　出席者　河端信人副幹事
・新会員オリエンテーション　１５：００～
　出席者　L 西原謙一、L 矢野健司、（引率者）古川貴章
　会員会則副委員長、伊藤嘉秀２Ｒ-ＹＣＥ･国際関係･ライオ
　ンズレオ委員
２．DC SANTA ANAライオンズクラブ結成５０周年記念式典  
　１１月１２日（土）
　記念品、ドネーション、お祝いメッセージを送ります。
３．第２回愛リバー・愛ロード清掃奉仕
　１１月１３日（日）　７：００～　商工会館周辺
４．２Ｒ親善ゴルフ大会
　１１月２３日（水･祝）今治カントリー倶楽部
■委員会報告
計画財務委員会
　家族会決算報告、11月第二夜間例会予算案
青少年委員会
　中学生英語スピーチコンテスト決算報告
保健福祉委員会
　献血奉仕決算報告
環境保全委員
　愛リバー・愛ロード清掃　11月13日（日）行います。
■出席報告
　会員数５７名、出席４１名、欠席１６名、出席率 71.9％
■テールツイスター・タイム
　ドネーション　￥94,000　　ファイン　￥500
■閉会ゴング

環境保全委員会　矢野 健司
　令和４年１１月１２日（土）、第１回
新会員オリエンテーションが今治市
の地場産業振興センターで開催さ
れました。
　開会宣言、主催者挨拶の後、
地区名誉顧問である関野邦夫氏の講

演を拝聴しました。
　自身の経営する越智機械工業株式会社の成り立
ち、ライオンズクラブに入会した経緯、ライオンズク
ラブで経験したエピソード、ライオンズクラブの歴史、
世界経済、経済動向等、講演の内容は非常に多
岐に渡る内容であり、関野地区名誉顧問が歩んで
きた人生の一端を垣間見た心境でした。
　その講演の中で、私は、障害を持ったお子さん

をユニバーサルスタジオジャパンに引率した時のエ
ピソードが一番心に残りました。
家族だけでは連れて行くことが出来ず、ライオンズ
クラブメンバーが引率し、後日、感謝の手紙が届い
たとの内容でした。
　障害を持ったお子さんも勿論のこと、親御さんも
喜んでくれたことが本当に嬉しく、ライオンズクラブ
で活動したことを誇りに思ったと話されていました。
　講演会の中で一貫したテーマは「奉仕の心」で
あったと考えます。
　私はライオンズクラブに参加し、まだ２ヶ月足らず
ですが、本講演で学んだことを心に刻み、今後活
動を行っていきます。

　　　　　
新会員オリエンテーションに参加して

開催日：令和 4年 11 月 12 日（土）　開催地：今治地域地場産業振興センター　　　　　　　　　　　　　　
　　　　        　
計画財務委員会　西原 謙一

　11/12 に今治にて開催された第 1
回新会員オリエンテーションに参加
しました。先ずは全体会で主催者：
２R ―ＲＣ佐伯晴幸氏より挨拶と講
師紹介がありその後、新会員オリ
エンテーションとリーダーシップ研修会

に分かれて研修が始まりました。
講師には元地区ガバナー地区名誉顧問関野郁夫
氏を迎えての研修でした。
　関野氏の入会から現在に至るライオン歴と当時の
日本経済を交えながらライオンズの歴史と役割を知

ることが出来ました。
　一番印象に残った言葉はライオンズクラブは奉仕
団体であり人の為に活動するイメージではあるが
「自分の為に」と考えを方を変え活動する事によっ
て本来出会う機会のない、様々な異業種の人たち
との交流やグローバルなコミュニティができより自身
が成長する糧になる為、楽しみながら活動に取り組
んで行ってください。　
　その言葉の通り今後は活動通じ自身の成長の場
に変えていきます。
　

エン

■開会ゴング
■会長挨拶　後藤達也会長
■審議事項
　なし
■幹事報告
・ 報告事項
１．１１月１２日（土）今治地域地場産業振興センター
・２リジョン会議　１３：４５～　
　出席者：伊藤嘉秀２Ｒ-ＹＣＥ･国際関係･ライオンズレオ委員
・２Ｒリーダーシップ（指導力育成）研修会　１５：００～
　出席者：河端信人副幹事
・新会員オリエンテーション　１５：００～
　出席者：L 西原謙一、L 矢野健司、（引率者）古川貴章
　会員会則副委員長
　伊藤嘉秀２Ｒ-ＹＣＥ･国際関係･ライオンズレオ委員
２．第２回愛リバー・愛ロード清掃奉仕
　１１月１３日（日）　７：００～　商工会館周辺
　雨天のため後日に延期
　※１２月１８日（日）７：００～実施予定
３．２Ｒ親善ゴルフ大会　
　１１月２３日（水･祝）今治カントリー倶楽部
　参加者： L 白石誠一、L 福山　宏、L 後藤達也、L 金田
　智行、L 佐伯澄男、L 青野泰介、L 岡村真里哉、L 高木
　泰斉、L 大石隆憲、L 宇野博文、L 永易明洋、L 小野周
　平　１２名

４．第１回３奉仕委員会及び合同委員会
　１２月１０日（土）１３：３０～　まなべ結婚式場（香川県ま
　んのう町）
　出席者：伊藤嘉秀２Ｒ-ＹＣＥ･国際関係･ライオンズレオ委員
■委員会報告
　（運営委員会）会員会則委員会、出席大会委員会、計画
　財務委員会、ＭＣ広報委員会
（事業委員会）青少年委員会、保健福祉委員会、環境保全
　委員
■出席報告
　会員数５７名、出席４４名、欠席１３名、出席率 77.2％
■テールツイスター・タイム
　ドネーション　￥73,000　ファイン　￥500
■閉会ゴング
■懇親会

　１１月２４日　木曜日に今年最後の
夜間例会が開催されました。
　前日の２ R 親善ゴルフ大会、悪
天候の中でプレーした翌日でしたの
で、疲れが残っているのか、なんと
なく身体がだるい日でありましたが三

役の皆さんは準備もあり、大変だったと思います。
　計画財務委員会の皆さんは恒例の年末商戦が
控えており、試食会として美味しい肉を焼いて振舞
っておられました。
私もこのヒレ肉ステーキが大好きで、少々値段が高
めですが正月のお楽しみと、買わせていただいてお
ります。
　サプライズで、アントニオ猪木のそっくりさんのショ
ーもあり、楽しませていただきました。
私は、こういう芸のできる方を「なかなか出来る事

じゃない。勇気あるなー。」と尊敬しつつ、若干の
ジェラシーを感じておりました。
　計画財務委員会の皆さん楽しい夜間例会を有難
うございました。
年末商戦の商品、例年より少し無理して多めに購
入せねばと思いました。

　　　　　
夜間例会と年末商戦

MC広報委員長　福 山 　宏　開催日：令和 4年 11 月 24 日（木）　開催場所：リーガロイヤルホテル新居浜　
　　　　　　　　　　　　　　　　　        　

地区

なく
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計画財務委員会　塩 見  公 一　　　　　　　　
　　　　　　　　　　        　

　　　　　
雨と雷の２リジョン親善ゴルフ大会

MC広報委員長　 福 山 　宏　　　開催日：令和 4年 11 月 23 日（水）　開催地：今治カントリークラブ　
　　　　　　　　　　　　　　　　　        　

　１１月２３日　今治カントリークラブ
で開催された「２リジョン親善ゴル
フ大会」に参加してきました。　
　例年であればスコアが上位の方
に書いていただくのですが当日は雨
が激しく降ったり、雷で一時中断とな

るなどで途中で止められた組も有ったのでスコアが
下位の私が書かせていただきます。
　後藤達也会長、金田智行幹事、佐伯澄男会計、
大石隆憲ライ

オン、宇野博文ライ
オン、永易明洋ライ

オン、白石誠
一ライ

オン、青野泰介ライ
オン、岡村真里哉ライ

オン、高木泰斉ライ
オン、

私の１１名３組で参加しました。
　全体で８３名の参加があった様です。
W ぺリアでしたが我々の後藤会長が７位と新居浜
ライオンズクラブでトップの順位を獲得しました。
　受付を済ませて、スタートまで時間がありました
ので、今日は車の運転なしなので早速レストランに
て午前８時前のモーニングビールをいただきました。
朝から飲むビールは美味いです。
　朝から雨が降っており、これは過酷なゴルフにな
ると予想しておりましたが後半は雷で一時中断と、
予想以上の事態となりました。服はびしょ濡れとなり

だんだんと寒くなってきました。
グリーンも水溜まりでボールが急ブレーキがかかるほ
どの場面もありました。
　それでも私は個人的に今治カントリークラブのコ
ースは面白く好きなので楽しんでおりました。
　バーディー、1 つ取れたので私はそれで充分で
す。
晴れた日に、改めてプレーしたいです。
参加された皆さん、ご苦労様でした。風邪などひ
きませんように。

が激

釣り倶楽部 第１回釣行にて
ライオン・テーマー　高 木  泰 斉　　　開催日：令和 4年 11 月 20 日（日）　　場所：しまなみ付近　　　　　　
　　　　　　　　　　　　        　

　令和４年１１月２０日、天気
予報では雨の予報でしたが、
当日は無風快晴、波はベタ
凪で絶好の釣り日和となりまし
た。
　私は、朝５時に起床し、6
時出港に向けて垣生漁港に

向かいました。漁港に到着し、今回参加される皆
さんと合流し、出港しました。
　垣生漁港を出港してから、約 1 時間船に揺られ、
漁場に到着し、一斉にタイラバでの釣りが始まりま
した。私は、船釣り初挑戦でしたので、船頭さん
から釣り方を教えていただきました。
オモリを着底させて、10ｍくらい巻き上げて、また
落としていく。アタリがあっても一定のペースで巻き
上げる。餌が付いていない仕掛けで釣れるのかな？
と思っていましたが、結構アタリがあって、面白か
ったです。今回は初めて鯒（コチ）を釣ることが
出来ました。

　その後も、いくつかポイントを変えながら、昼まで
釣りをしました。その間、先輩方は鯛やヒラメ、チヌ、
アコウ、イカ、コチ等を釣り上げていました。
お昼が来て、岩城島に船を停留させ、「お食事、
居酒屋よし正」で、お昼ご飯となりました。
　料理には午前中に釣ったチヌやヒラメをさばいて
刺身にしてもらい、鯛の姿揚げやトンカツ、元祖岩
城ラーメンが出てきて、和気あいあいとお酒を酌み
交わす宴会となりました。しっかり食べてしっかり飲
んで、一人 2,000 円という破格の値段で、安過ぎ
て一同ビックリでした。
　午後からも船に乗り込み、釣り開始です。

船頭さんがソナーを使って、魚がいるポイントを巡
ってくれましたが、潮目があまり良くなかったのか、
時間帯が悪かったのか、アタリがピタッと止んでしま
い、下に魚がいるのに食いつかない時間が続いて、
タイムアップとなりました。
あとから聞いたのですが、理由はわからないけど、
時間帯によっては魚がいても釣れないタイミングが
あるようです。自然を相手にすると、人の思い通り
には行かないものです。
　今回、船釣り初挑戦で、船酔いをしないように
気を付けて、一人で遠くを眺めていましたが、酔
い止めを飲んでおけば酔わないことが分かったの
で、次回はもう少し余裕を持って、船に乗りたいな
と思います。
　ちなみに、船酔いが心配な方は、出港 30 分前
から酔い止めの薬を飲んでおき、船に乗ってから
は、手元はあまり見ないようにすると全く酔いません
ので、是非お試しください。
今回の釣行の準備をしていただいた能瀬伸一さ
ん、塩見公一さんには、大変にお世話になりました。
初心者でも楽しめるように配慮していただき、おか
げさまで楽しい釣行でした。有難うございました。
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ライオンズクラブでトップの順位を獲得しました。
　受付を済ませて、スタートまで時間がありました
ので、今日は車の運転なしなので早速レストランに
て午前８時前のモーニングビールをいただきました。
朝から飲むビールは美味いです。
　朝から雨が降っており、これは過酷なゴルフにな
ると予想しておりましたが後半は雷で一時中断と、
予想以上の事態となりました。服はびしょ濡れとなり

だんだんと寒くなってきました。
グリーンも水溜まりでボールが急ブレーキがかかるほ
どの場面もありました。
　それでも私は個人的に今治カントリークラブのコ
ースは面白く好きなので楽しんでおりました。
　バーディー、1 つ取れたので私はそれで充分で
す。
晴れた日に、改めてプレーしたいです。
参加された皆さん、ご苦労様でした。風邪などひ
きませんように。

が激

釣り倶楽部 第１回釣行にて
ライオン・テーマー　高 木  泰 斉　　　開催日：令和 4年 11 月 20 日（日）　　場所：しまなみ付近　　　　　　
　　　　　　　　　　　　        　

　令和４年１１月２０日、天気
予報では雨の予報でしたが、
当日は無風快晴、波はベタ
凪で絶好の釣り日和となりまし
た。
　私は、朝５時に起床し、6
時出港に向けて垣生漁港に

向かいました。漁港に到着し、今回参加される皆
さんと合流し、出港しました。
　垣生漁港を出港してから、約 1 時間船に揺られ、
漁場に到着し、一斉にタイラバでの釣りが始まりま
した。私は、船釣り初挑戦でしたので、船頭さん
から釣り方を教えていただきました。
オモリを着底させて、10ｍくらい巻き上げて、また
落としていく。アタリがあっても一定のペースで巻き
上げる。餌が付いていない仕掛けで釣れるのかな？
と思っていましたが、結構アタリがあって、面白か
ったです。今回は初めて鯒（コチ）を釣ることが
出来ました。

　その後も、いくつかポイントを変えながら、昼まで
釣りをしました。その間、先輩方は鯛やヒラメ、チヌ、
アコウ、イカ、コチ等を釣り上げていました。
お昼が来て、岩城島に船を停留させ、「お食事、
居酒屋よし正」で、お昼ご飯となりました。
　料理には午前中に釣ったチヌやヒラメをさばいて
刺身にしてもらい、鯛の姿揚げやトンカツ、元祖岩
城ラーメンが出てきて、和気あいあいとお酒を酌み
交わす宴会となりました。しっかり食べてしっかり飲
んで、一人 2,000 円という破格の値段で、安過ぎ
て一同ビックリでした。
　午後からも船に乗り込み、釣り開始です。

船頭さんがソナーを使って、魚がいるポイントを巡
ってくれましたが、潮目があまり良くなかったのか、
時間帯が悪かったのか、アタリがピタッと止んでしま
い、下に魚がいるのに食いつかない時間が続いて、
タイムアップとなりました。
あとから聞いたのですが、理由はわからないけど、
時間帯によっては魚がいても釣れないタイミングが
あるようです。自然を相手にすると、人の思い通り
には行かないものです。
　今回、船釣り初挑戦で、船酔いをしないように
気を付けて、一人で遠くを眺めていましたが、酔
い止めを飲んでおけば酔わないことが分かったの
で、次回はもう少し余裕を持って、船に乗りたいな
と思います。
　ちなみに、船酔いが心配な方は、出港 30 分前
から酔い止めの薬を飲んでおき、船に乗ってから
は、手元はあまり見ないようにすると全く酔いません
ので、是非お試しください。
今回の釣行の準備をしていただいた能瀬伸一さ
ん、塩見公一さんには、大変にお世話になりました。
初心者でも楽しめるように配慮していただき、おか
げさまで楽しい釣行でした。有難うございました。
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第1491回  11 月第一例会
11月 9日（水）12:15～ リーガロイヤルホ

テル新居浜

第1492回  11 月第二夜間例会
11月 24日（木）18:00～ リーガロイヤルホ

テル新居

■開会ゴング
■会長挨拶　第一副会長　能瀬伸一
■審議事項
１．２Ｒ新会員オリエンテーション、リーダーシップ研修会
　登録料について　　６，０００円 (1,500 円×4)
２．２Ｒ親善ゴルフ大会登録料、賛助金の支出について
　 登録料４,０００円／人　　賛助金５,０００円（１クラブ）
３．松浦一雄さん入院お見舞金の支出について
　　１０,０００円
４．村上博昭さん実母ご逝去お香典の支出について
　　２０,０００円
５．第１回献血決算報告について
６．第３３回新居浜市中学生英語スピーチコンテスト
　決算報告について
７．１０月家族会決算報告について
８．１１月第二夜間例会予算案について
９．委員会開催の変更について
・出席大会委員会
　１１月２４日（木）→　２５日（金）１８：３０～　事務局
・保健福祉委員会
　１２月　８日（木）→ 　９日（金）１８：３０～　事務局
■報告事項
１．１１月１２日（土）今治地域地場産業振興センター
　１３：４５～
・２リジョン会議　
　出席者　伊藤嘉秀２Ｒ-ＹＣＥ･国際関係･ライオンズレオ委員

・２Ｒリーダーシップ（指導力育成）研修会　１５：００～
　出席者　河端信人副幹事
・新会員オリエンテーション　１５：００～
　出席者　L 西原謙一、L 矢野健司、（引率者）古川貴章
　会員会則副委員長、伊藤嘉秀２Ｒ-ＹＣＥ･国際関係･ライオ
　ンズレオ委員
２．DC SANTA ANAライオンズクラブ結成５０周年記念式典  
　１１月１２日（土）
　記念品、ドネーション、お祝いメッセージを送ります。
３．第２回愛リバー・愛ロード清掃奉仕
　１１月１３日（日）　７：００～　商工会館周辺
４．２Ｒ親善ゴルフ大会
　１１月２３日（水･祝）今治カントリー倶楽部
■委員会報告
計画財務委員会
　家族会決算報告、11月第二夜間例会予算案
青少年委員会
　中学生英語スピーチコンテスト決算報告
保健福祉委員会
　献血奉仕決算報告
環境保全委員
　愛リバー・愛ロード清掃　11月13日（日）行います。
■出席報告
　会員数５７名、出席４１名、欠席１６名、出席率 71.9％
■テールツイスター・タイム
　ドネーション　￥94,000　　ファイン　￥500
■閉会ゴング

環境保全委員会　矢野 健司
　令和４年１１月１２日（土）、第１回
新会員オリエンテーションが今治市
の地場産業振興センターで開催さ
れました。
　開会宣言、主催者挨拶の後、
地区名誉顧問である関野邦夫氏の講

演を拝聴しました。
　自身の経営する越智機械工業株式会社の成り立
ち、ライオンズクラブに入会した経緯、ライオンズク
ラブで経験したエピソード、ライオンズクラブの歴史、
世界経済、経済動向等、講演の内容は非常に多
岐に渡る内容であり、関野地区名誉顧問が歩んで
きた人生の一端を垣間見た心境でした。
　その講演の中で、私は、障害を持ったお子さん

をユニバーサルスタジオジャパンに引率した時のエ
ピソードが一番心に残りました。
家族だけでは連れて行くことが出来ず、ライオンズ
クラブメンバーが引率し、後日、感謝の手紙が届い
たとの内容でした。
　障害を持ったお子さんも勿論のこと、親御さんも
喜んでくれたことが本当に嬉しく、ライオンズクラブ
で活動したことを誇りに思ったと話されていました。
　講演会の中で一貫したテーマは「奉仕の心」で
あったと考えます。
　私はライオンズクラブに参加し、まだ２ヶ月足らず
ですが、本講演で学んだことを心に刻み、今後活
動を行っていきます。

　　　　　
新会員オリエンテーションに参加して

開催日：令和 4年 11 月 12 日（土）　開催地：今治地域地場産業振興センター　　　　　　　　　　　　　　
　　　　        　
計画財務委員会　西原 謙一

　11/12 に今治にて開催された第 1
回新会員オリエンテーションに参加
しました。先ずは全体会で主催者：
２R ―ＲＣ佐伯晴幸氏より挨拶と講
師紹介がありその後、新会員オリ
エンテーションとリーダーシップ研修会

に分かれて研修が始まりました。
講師には元地区ガバナー地区名誉顧問関野郁夫
氏を迎えての研修でした。
　関野氏の入会から現在に至るライオン歴と当時の
日本経済を交えながらライオンズの歴史と役割を知

ることが出来ました。
　一番印象に残った言葉はライオンズクラブは奉仕
団体であり人の為に活動するイメージではあるが
「自分の為に」と考えを方を変え活動する事によっ
て本来出会う機会のない、様々な異業種の人たち
との交流やグローバルなコミュニティができより自身
が成長する糧になる為、楽しみながら活動に取り組
んで行ってください。　
　その言葉の通り今後は活動通じ自身の成長の場
に変えていきます。
　

エン

■開会ゴング
■会長挨拶　後藤達也会長
■審議事項
　なし
■幹事報告
・ 報告事項
１．１１月１２日（土）今治地域地場産業振興センター
・２リジョン会議　１３：４５～　
　出席者：伊藤嘉秀２Ｒ-ＹＣＥ･国際関係･ライオンズレオ委員
・２Ｒリーダーシップ（指導力育成）研修会　１５：００～
　出席者：河端信人副幹事
・新会員オリエンテーション　１５：００～
　出席者：L 西原謙一、L 矢野健司、（引率者）古川貴章
　会員会則副委員長
　伊藤嘉秀２Ｒ-ＹＣＥ･国際関係･ライオンズレオ委員
２．第２回愛リバー・愛ロード清掃奉仕
　１１月１３日（日）　７：００～　商工会館周辺
　雨天のため後日に延期
　※１２月１８日（日）７：００～実施予定
３．２Ｒ親善ゴルフ大会　
　１１月２３日（水･祝）今治カントリー倶楽部
　参加者： L 白石誠一、L 福山　宏、L 後藤達也、L 金田
　智行、L 佐伯澄男、L 青野泰介、L 岡村真里哉、L 高木
　泰斉、L 大石隆憲、L 宇野博文、L 永易明洋、L 小野周
　平　１２名

４．第１回３奉仕委員会及び合同委員会
　１２月１０日（土）１３：３０～　まなべ結婚式場（香川県ま
　んのう町）
　出席者：伊藤嘉秀２Ｒ-ＹＣＥ･国際関係･ライオンズレオ委員
■委員会報告
　（運営委員会）会員会則委員会、出席大会委員会、計画
　財務委員会、ＭＣ広報委員会
（事業委員会）青少年委員会、保健福祉委員会、環境保全
　委員
■出席報告
　会員数５７名、出席４４名、欠席１３名、出席率 77.2％
■テールツイスター・タイム
　ドネーション　￥73,000　ファイン　￥500
■閉会ゴング
■懇親会

　１１月２４日　木曜日に今年最後の
夜間例会が開催されました。
　前日の２ R 親善ゴルフ大会、悪
天候の中でプレーした翌日でしたの
で、疲れが残っているのか、なんと
なく身体がだるい日でありましたが三

役の皆さんは準備もあり、大変だったと思います。
　計画財務委員会の皆さんは恒例の年末商戦が
控えており、試食会として美味しい肉を焼いて振舞
っておられました。
私もこのヒレ肉ステーキが大好きで、少々値段が高
めですが正月のお楽しみと、買わせていただいてお
ります。
　サプライズで、アントニオ猪木のそっくりさんのショ
ーもあり、楽しませていただきました。
私は、こういう芸のできる方を「なかなか出来る事

じゃない。勇気あるなー。」と尊敬しつつ、若干の
ジェラシーを感じておりました。
　計画財務委員会の皆さん楽しい夜間例会を有難
うございました。
年末商戦の商品、例年より少し無理して多めに購
入せねばと思いました。

　　　　　
夜間例会と年末商戦

MC広報委員長　福 山 　宏　開催日：令和 4年 11 月 24 日（木）　開催場所：リーガロイヤルホテル新居浜　
　　　　　　　　　　　　　　　　　        　

地区

なく
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新 居 浜
新居浜中央
新居浜別子
新居浜ひうち

計

ク ラ ブ 名 会 員 数 純出席率 メークアップ 労力奉仕 金額奉仕
Ａ  Ｃ  Ｔ

２Ｒ－１Ｚ  アクティビティ報告書 (11月分 )

５７
１１
２７
４４
１３９

0
0
65
51
116

100,000
3,731
78,820
20,986
203,507

74.6
86.4
53.9
65.1
70.0

83.4
86.4
80.8
86.1
84.2

名 ％ ％ Ｈ 円

BIRTHDAY &  MARRIAGE

12月 誕生日おめでとうございます
　天野　淳、藤縄洲二、篠原大蔵

12 月結婚記念日おめでとうございます
　加藤久博、白石誠一、高橋在錫、続木　剛

ゾーン・地区・国際協会の動きゾーン・地区・国際協会の動き
第 1回３奉仕委員会及び合同委員会
　１２月１０日（土）13:30 ～　香川県まんのう町　
第2回ガバナー諮問委員会、ゾーンレベル会員委員会
　１２月２４日（土）14:30 ～　新居浜中央 LC

行  事  予  定

会長スローガン「こころをこめた奉仕を」

・理事・委員長会及び例会
理事･委員長会 １２月１２日（月）18:30 ～ 商工会館 3F
１２月第一例会 １２月１４日（水）12:15 ～リーガロイヤルホ

テル新居浜

１２月第二例会 １２月２６日（月）12:15 ～リーガロイヤルホ
テル新居浜

・委員会
計画財務委員会 １２月　５日（月）18:30 ～ 事務局
青少年委員会 １２月　６日（火）18:30 ～ 事務局
MC広報委員会 １２月　８日（木）18:30 ～ 事務局
保健福祉委員会 １２月　９日（金）18:30 ～ 事務局
環境保全委員会 １２月１９日（月）18:30 ～ 事務局
出席大会委員会 １２月２６日（月）例会終了後　  リーガロイヤル  　  ホテル新居浜

会員会則委員会 １２月２７日（火）18:30 ～ 事務局
・クラブ・その他行事予定
第２回愛リバー・愛ロード清掃奉仕
　１２月１８日（日）7:00 ～　商工会館周辺
新居浜ロータリークラブ創立７０周年記念式典
　１２月１７日（土）15:30 ～　リーガロイヤルホテル新居浜
・部会・同好会
ゴルフ部会　　　　１２月　４日（日）10:04 ～   新居浜CC
囲碁部会　　　　　未定
つれづれの会　　　１２月２６日（月）18:30 ～　波満蝶
くらげの会　　　　奇数月の予定   
スポーツ部会　　　12 月 9､23 日（金）19:30 ～     川東中学校
ネットの会　　　　　　　　　　　　　　　　   随時活動中
しまなみ海道をいつか走破する会　　　　　　　随時活動中
五輪の会　　　　　　　　　　　　　　　　　　随時活動中
釣り同好会　　　　　　　

　　　　　
リーダーシップ研修会を終えて

副幹事　  河 端  信 人　　　開催日：令和 4年 11 月 12 日（土）　開催地：今治地域地場産業振興センター
　　　　　　　　　　　　　　　　　　        　

11 月理事・委員長会
11月 7日（月）18:30～ 商工会館3F研修室

11月 13日 ( 日 )　新居浜CC

後 藤 達 也

白 石 康 代

佐 伯 澄 男

大 石 隆 憲

準優勝

3　位

ＢＢ賞

アウト イン グロス ハンディ ネット氏　   名
優　勝

GOLF

５０
５０
５０
５５

４６
４９
５２
６２

２７.０
２７.２
２８.８
３０.０

９６
９９
１０２
１１７

６９.０
７１.８
７３.２
８７.０

●会長挨拶　後藤達也会長
今期も早四ヶ月を過ぎました。これから年末商戦でバタバタしそ
うですし11 月12日には DＣ SANTAANA　LC の記念式典
もあります。式典への贈り物として道細工を作成していただきま
した。
●審議事項
１．２Ｒ新会員オリエンテーション、リーダーシップ研修会登録
　　料について　　６,０００円 (1,500 円×4)
２．２Ｒ親善ゴルフ大会登録料、賛助金の支出について
　 登録料４,０００円／人　　賛助金５,０００円（１クラブ）
３．松浦一雄さん入院お見舞金の支出について
　　１０,０００円
４．村上博昭さん実母ご逝去お香典の支出について
　　２０,０００円
５．第１回献血決算報告について
６．第３３回新居浜市中学生英語スピーチコンテスト決算報告
　　について
７．１０月家族会決算報告について
８．１１月第二夜間例会予算案について
９．委員会開催の変更について
・出席大会委員会
　１１月２４日（木）→　２５日（金）１８：３０～　事務局
　・保健福祉委員会
　１２月　８日（木）→　 ９日（金）１８：３０～　事務局

● 報告事項
１．１１月１２日（土）今治地域地場産業振興センター
　１３：４５～
・２リジョン会議　
　出席者：伊藤嘉秀２Ｒ-ＹＣＥ･国際関係･ライオンズレオ委員
・２Ｒリーダーシップ（指導力育成）研修会　１５：００～
　出席者：河端信人副幹事
・新会員オリエンテーション　１５：００～
　出席者：L 西原謙一、L 矢野健司、（引率者）古川貴章
　会員会則副委員長、伊藤嘉秀２Ｒ-ＹＣＥ･国際関係･ライオ
　ンズレオ委員
２．DC SANTA ANA ライオンズクラブ結成５０周年記念式典  
　１１月１２日（土）
　記念品、ドネーション、お祝いメッセージを送ります。
３．第２回愛リバー・愛ロード清掃
　１１月１３日（日）　７：００～　商工会館周辺
４．２Ｒ親善ゴルフ大会
　１１月２３日（水･祝）今治カントリー倶楽部
● 委員会報告
　計画財務委員会
　　海産物の物価が高騰しておりますが年末商戦をお願いし
　　ます。
　ＭＣ広報委員会　事業に関しての原稿依頼が行きますので
　　宜しくお願い致します。
　保健福祉委員会
　　次回の献血の日程は来年１月末頃を企画中です。
　環境保全委員　１１月１３日（日）7:00～愛リバー・愛ロード
　　清掃を開催致しますので参加よろしくお願いします。

　去る 11 月 12 日（土）に、今治地
域地場産業振興センターで行われ
た、リーダーシップ研修会に参加し
てきました。
15 時から 2 時間程度の研修会でし

た。
　今回の講師をされた方は、元地区ガバナー・地
区名誉顧問・地区 GMT コーディネーターの真鍋
隆様でした。香川県の、こんぴらライオンズクラブ
から来られてました。
　内容は、ライオンズクラブの歴史の説明から始ま
り、目的、綱領などについて、そしてリーダーシップ
について詳しく教えて頂きました。
　なかでも、私が興味を持ったのは、リーダーとし
て必要な性質という話のなかの、「良いリーダーと
いわれる人々の多くは、精神的で信念を持ち、知

的で粘り強く、そして自分の意思を貫く能力を持っ
ていると思われる。意欲のない人はリーダーとはなり
えない。」という言葉でした。
・信頼されること
・公平であること
・人々が何を望み、何に関心があるかを把握して 
　いること
・知り得た情報を的確に流すこと
・明るい見通しを持って、人々を励ますこと
・最終的な責任を受けて立つこと
　と具体的に書いてありました。
　自分は、出来てないなあと思いながら、少しさび
しい気持ちになりましたが、とても勉強になりました。
この研修に参加させていただき、ありがとうございま
した。これからも、この言葉を忘れずに、日々前を
向いて歩んでいこうと思います。

た。

　１１月１２日土曜日に今治地域地場
産業振興センターに於いて２リジョン
会議が開催されました。
　会合では、佐伯晴幸ＲＣと関野
邦夫元地区ガバナー・地区名誉顧
問のご挨拶の後、ＲＣと各ＺＣ、地区

委員からの報告がありました。
　佐伯ＲＣからは、地区キャビネットの会計と年次
大会実行委員長が交代されたと報告がありました。
　ＺＣからは、２Ｚで LCIF5,000 ドル献金が２クラ
ブから実行されシェアリング交付金の申請を行うと報
告、また、市村地区ガバナーから今年度アクティビ
ティーとして依頼のあった「子ども食堂支援」に付
いて、今治市内の子ども食堂に 1,5トンの新米を寄
付することが決定したと活動報告が有りました。
　４Ｚからは、防災協定をゾーンと 4 クラブが共同
して、西条市社会福祉協議会と締結することが決
定したと報告がありました。
　地区委員からは、「子ども食堂支援」の一環とし

て、新居浜ひうちライオンズクラブからの申請で、１
月２８日に中萩公民館で丸亀製麺のキッチンカーに
よる、子どもへのうどん無料配布が行われると報告、
ＤＸ委員からは、来期の委員会構成が承認されて、
ＤＸ委員会はなくなり業務は、高松に設置した情報
センターが一括して行うと報告がありました。
　私からは、来期夏のＹＣＥについて、コロナと国
際情勢を鑑み中止になったと報告いたしました。

　　　　　
336-A地区2リジョン会議に出席して　　開催日：令和4年11月12日（土）

YCE・ライオンズレオ・国際関係委員　伊 藤  嘉 秀　　　　　　　開催地：今治地域地場産業振興センター
　　　　　　　　　　　　　　　　　　        　

問の
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毎月第1例会（第2水曜日）発行

会長  後藤 達也　幹事  金田 智行　会計  佐伯 澄男
発行責任者  MC広報委員長  福山　宏

編集後記
　今号は、原稿依頼させていただいた皆さんから驚くほど早く原稿をい
ただけました。ありがとうございます。スムーズに原稿が集まると委員長と
して大変嬉しいのです。今月は行事も多く記事不足に悩む事もありませ
んでしたが、先 を々考えますと、大丈夫かな？と不安を抱えております。
更に原稿依頼も活発にさせていただきたく思います。
次の発行は来年１月となりますので、少し早いですが「本年も有難うござ
いました。良いお年を。」　　　　　　MC広報委員長　福山　宏

■事務局
〒792-0025
新居浜市一宮町２丁目4番８号新居浜商工会館2F
TEL(0897)34-9400　FAX(0897)34-9404
E-mail niihama@204-lc.club　URL http://204-lc.club

■例会日時　毎月第2･4水曜日　12:15～13:30
■例 会 場　〒792-0007
　　　　　　新居浜市前田町6番9号
　　　　　　リーガロイヤルホテル新居浜　
　　　　　　TEL(0897)37-1121
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●●● １1月第一例会 ●●●
ドネーショントピックス

●●● 11月第二例会 ●●●

後藤　達也　本日はどうしても出席しなければならない会議がありますの
　　　　　　で例会を欠席させていただきます。すみません。
田村征夫、近藤充徳　前日はお世話になりました。久しぶりに若返りまし
　　　　　　た。また機会があれば宜しく！！
金田　智行　昨晩の皆既月食は残念ながら見れませんでした。という
　　　　　　か、あることを知りませんでした。子供のスマホ写真で見せ
　　　　　　てもらいました。次回は3年後だそうですね。
能瀬　伸一　来週は釣り倶楽部第 1 回目の釣行です。楽しみにしていま
　　　　　　す！
佐伯　澄男　今年もあと二ヶ月を切りました。お体ご自愛下さい。
神野　雄太　第 1 回 GOTO カップゴルフ優勝しました。同伴競技者の
　　　　　　後藤会長、新田前会長、事務局白石さんありがとう。
松浦　一雄　入院お見舞いありがとうございました。胃のポリープを切除
　　　　　　し検査をしたら、ごく初期の胃がんでした。順調に回復して
　　　　　　います。
古川　貴章　少し寒くなってきました。お体気をつけて下さい。
続木　　剛　人手不足が半端ないです。製造業に興味のある若い方を
　　　　　　紹介して下さい。
大上　幸雄　能瀬第一副会長、本日は会長代理お疲れ様でした。仕事
　　　　　　の都合で早退させていただきます。申し訳ございません。
山下　邦俊　10月第二例会を欠席しましたのでドネーション。
宇野　博文　秋の花粉が少し楽になってきました。庭の草引きもゴルフも
　　　　　　頑張りたいと思っています。
白石　誠一　釣り倶楽部発足おめでとうございます。
岡村真里哉　寒暖差激しい毎日です。体調には気をつけましょう。
有富　正治　次回の第二例会は隣り合わせで我が社の 40 周年式典
　　　　　　及び祝賀会を行います。少ししか出席できませんがご理解
　　　　　　お願いします。
加藤　久博　朝晩寒くなりました。風邪など引かないようにお体ご自愛下
　　　　　　さい。
永易　明洋　11 月となり後二ヶ月足らずとなりました。体調を維持し年末
　　　　　　を乗り切りましょう。
矢野　健司　タイミングが合わずゴルフ大会に参加できてません。今度こ
　　　　　　そと思い練習に励みます。
塩見　公一　家族会に出席ありがとうございました。
三木　悠司　皆既月食を子供と一緒に見ましたが、2人ともいまいちピン
　　　　　　ときていないようでした。
塩見　秀晴　11 月 13 日の愛リバー・愛ロード清掃奉仕、天気予想が
　　　　　　心配ですが宜しくお願い致します。
藤縄　洲二　紅葉の時期になってきました。平和でいいですね。
西原　謙一　昨日の皆既月食、天王星食に感動 !
高木　泰斉　寒くなってきましたのでお体ご自愛下さいませ。
石川　　稔　遅刻して申し訳ありません。
石川　敏則　11月13日（日）愛リバー・愛ロード清掃宜しく。雨でなけれ
　　　　　　ばいいが。
・・・寒くなってきました。皆様お体ご自愛下さい・・・
高橋在錫／大竹崇夫／篠原大蔵／伊藤久門／村上博昭／河端信人
／近藤充徳／福山　宏／大石隆憲

後藤　達也　先日に続いて夜間例会の準備、設営と塩見委員長はじめ
　　　　　　計画財務委員会の皆さんご苦労様です。
金田　智行　やりましたね日本代表。決勝点の浅野選手、3 年に一度
　　　　　　しか決まらないトラップからの 4 年に一回しか決まらないシ
　　　　　　ュート。素晴らしい !ドイツの右サイドバックは昨晩寝られな
　　　　　　かったでしょう。

伊藤　龍一　第一回釣りクラブに参加致しました。早朝からお酒を飲ん
　　　　　　で釣りをして楽しい一日でした。設営していただいた能瀬
　　　　　　さん塩見さん大変お疲れ様でした。
能瀬　伸一　本日は遅刻してしまい大変申し訳ありませんでした。ファイ
　　　　　　ン込みです。
有富　正治　今晩は、隣で当社の40 周年式典と祝賀会をしておりお騒
　　　　　　がせしますが、ゴメン。 
佐伯　澄男　夜間例会、計画財務委員会の皆様ありがとうございます。
白石　誠一　日本対ドイツ、バンザイ。 
西原　謙一　ワールドカップ日本初戦勝利に感動。
真鍋　憲夫　ワールドカップサッカー、昨日のドイツとの試合は素晴らしい
　　　　　　結果でしたね！！玉点勝利おめでとうございます。我が愛媛
　　　　　　出身の二選手の今後の活躍をお祈り申し上げます。
山下　邦俊　昨日のサムライブルーは見事でした。日本人サポーターの
　　　　　　終了後の後片付け清掃と代表が使ったロッカールームの後
　　　　　　片付け清掃と折り鶴も見事でした。
岡村真里哉　昨日は大雨の中ゴルフ疲れました。参加された皆様もお疲
　　　　　　れになったことでしょう。下手でも晴れの日ゴルフがいいで
　　　　　　す！！お疲れ様でした。
加藤　久博　夜間例会に感謝して。
永易　明洋　11/20 釣り倶楽部で釣りに行ってきました。お天気に恵ま
　　　　　　れました。昼食の料理は大変美味しかったです。塩見さん、
　　　　　　能瀬さん準備ありがとうございました。
宇野　博文　久しぶりの夜間例会です。計画財務委員会の皆様ご苦
　　　　　　労様です。コロナ禍ですが懇親会も楽しみにしています。 
河端　信人　本日も宜しくお願いします。
青野　泰介　昨日の 2Rゴルフに参加しました。久しぶりのゴルフ、やは
　　　　　　り良いスコアは出ませんね。でもお昼のランチを美味しく食
　　　　　　べました。
高木　泰斉　2R親善ゴルフ大会お疲れ様でした。
福山　　宏　昨日の 2R 親善ゴルフ大会、雨と雷で大変なゴルフでした
　　　　　　が今治カントリーは楽しかったです。晴れた日に行きたいで
　　　　　　す。
村上　博昭　サッカーW 杯サムライブルードイツに勝利おめでとうございま
　　　　　　す。グループステージ突破目指して頑張れ！！
神野　雄太　ワールドカップ独に歴史的勝利を祝して。
石川　　稔　サッカーであのドイツに日本が勝ちました。だからスポーツ
　　　　　　は面白いんですね。
松浦　一雄　日本サッカーの勝利を祝います。この勢いで決勝進出して
　　　　　　まずはベスト8を目指して下さい。
濱野　剛年　本日の懇親会は司会、頑張ります。
塩見　公一　釣り大会なんとボーズでした。次は大物釣ります。皆さん
　　　　　　お疲れ様でした。
古川　貴章　サッカー、ドイツに勝利、ヤッター。
塩見　秀晴　11 月13日愛リバー・愛ロード雨天のため中止になりました
　　　　　　が 12 月には実施する。多分 12/18（日）です。決定し
　　　　　　たときは宜しくお願い致します。
矢野　健司　新会員オリエンテーションに参加しました。ライオンズクラブ
　　　　　　の奉仕の心を学びました。
西原　謙一　３年ぶりの祭りが開催できて非常に良かったです。
今村　　忍　2ヶ月前に来た車に突っ込まれました（涙）が今日ピカピカ
　　　　　　になって帰ってきました。気をつけます！
篠原　大蔵　またコロナが増えてきております。まだこの日々 が続くのかと
　　　　　　思うとうんざりですね。早く以前の日常に戻ってほしいもの
　　　　　　です。
・・ワールドカップ日本がドイツに勝利！素晴らしい・・・
高橋在錫／真木泰彦／伊藤久門／大石隆憲／上野　剛／新田久司
／大竹崇夫／外山貴一


